



辺野古の初日の出

県支部協としましても、
一九八五年九月七日に結成
してから二〇年になります
ので、記念式典などその他

新年明けましておめでと
うございます。
今年は戦後六〇年の節目
の年です。現役のほとんど
全員が戦争の体験をしてい
ないということです。私た
ち退職者の多数の方々が戦
争の愚かさ、悲惨さを身を
もって知りました。

太平洋戦争で幾万人の犠
牲者を出し、その反省から
現在の日本国憲法（第九条）
名の仲間が集います。沖縄
(日本)の現状を直視し、
今後の平和運動に生かして
いただけることを願つて止
みません。

新年明けましておめでと
うございます。
今年は戦後六〇年の節目
の年です。現役のほとんど
全員が戦争の体験をしてい
ないということです。私た
ち退職者の多数の方々が戦
争の愚かさ、悲惨さを身を
もって知りました。

この節目の年を記念し、
この沖縄の地でNTT労組
は七月一三日から三日間に
かけ、全国大会、情報労連
大会そしてピースすくじ
沖縄を開催します。全国各
地から一二〇〇～一五〇〇
名の仲間が集います。沖縄
(日本)の現状を直視し、
今後の平和運動に生かして
いただけることを願つて止
みません。

が生まれたものと思つてい
ます。私たちは二度とやつ
てはならない体験をしまし
た。このことを後世に正し
く伝える義務があると思い
ます。

この節目の年を記念し、
この沖縄の地でNTT労組
は七月一三日から三日間に
かけ、全国大会、情報労連
大会そしてピースすくじ
沖縄を開催します。全国各
地から一二〇〇～一五〇〇
名の仲間が集います。沖縄
(日本)の現状を直視し、
今後の平和運動に生かして
いただけることを願つて止
みません。

年頭のご挨拶

会長 黒島善市

支部協だより

第41号

発行所

NTT労組退職者の会
沖縄県支部協議会
沖縄県浦添市城間4-35-2
☎098-870-7101
Fax.098-875-7450

責任者
黒島善市

第二回幹事会(12月14日)報告

1、次期総会について

しかし、沖縄県支部の結成（一九八五年九月七日）

多くの会員（特に女性）から、次の総会は八重山での話があり、検討することをお約束しました。

会員の皆様のご理解を承りたいと存じます。

受け入れ側である八重山地区協も喜んでいましたので、幹事会としても月三千円程度積立てをする等旅行を兼ねた離島での開催を考えました。

二〇周年記念事業を成功させたため、運営委員会と記念誌委員会を立ち上げました。

新しい年を迎え、会員、ご家族の皆様が健康で、又、西年にちなみ飛躍の年になりますようご祈念申し上げます。

行いたいと思います。

重山地区協も喜んでいましたので、幹事会としても月三千円程度積立てをする等旅行を兼ねた離島での開催を考えました。

二〇周年記念事業を成功させたため、運営委員会と記念誌委員会を立ち上げました。

新しい年を迎え、会員、ご家族の皆様が健康で、又、西年にちなみ飛躍の年になりますようご祈念申し上げます。

謹賀新年
今年もよろしく
お願い致します



新年のご挨拶

NTT労組組織内議員
那覇市議会議員 玉城彰

あけましておめでとうございます。

私は今年七月、二期目に挑戦します。戦後六〇年の節目の年、決意も新たに平和問題を始め、

福祉・教育・環境問題等に積極的に取り組みます。

退職者・ご家族皆様の変らぬご支持、ご支援をお願い致すと共に、益々のご健勝とご活躍をご祈念申し上げます。

賀状ありがとうございます

名渡山兼業(那覇市)
玉城健二(那覇市)
会社関係
テルワエル西日本㈱

外七社

会計監査	幹事	副会長	事務局長
リリリリリリリ	リリ	東嶋原久子	瀬良垣武安
	次長	屋良朝孝	平良力ズ子
		澤垣勝雄	瀬良垣武安
		本永朝昭	大山恭枝
		大山長嶺律雄	与那覇誠勝
		宮城天久	渡嘉敷直久
			正範

北部地区協

會長 与那覇 誠勝

十二月十一日第二回北部

地圖帳の総会並びに忘年会を会員六五名中三七名の参加で盛大に開催しました。



▲北部地区協の皆さん

八重山地区協
会長 知念 瞳男

新年おめでとうございます
二〇〇五年、今年もなに
よりも健康で、逢う度に
「いつも変わらないよね」と
と言われるような、そして
楽しい話題いっぱいの酉年
でありますように。

いろんな事が多い昨年で
したが、何と言つても暮れ
に決まりました新石垣空港
がようやく実現というニュース
でした。私たちが生きて
いる間に、もしかして実現
できないのではと悲観する
人もいたのです。計画どう

いたと十二年位に完成の途
とか。ますます健康に留
意して一番機に乗りたいも
のです。その時は、ぜひ石
垣島で盛大な祝賀大グラウ
ンドゴルフ大会をしましよう。
さて去年は七回のグラウ
ンドゴルフ大会をしました。
仲道正義さんが二回も優勝
（ホールインワン五本）して
います。また賞品として多
くの会員から自家製の新鮮
な野菜類の寄贈があり、大
変喜ばれました。

八重山地区誌

リング大会等を開催してお互いの絆を深めることを決定しました。

ほやほやですので県支部協会を始め他の地区協のご指導を受けながらより一層発展していくきたいと思いますので今後とも宜しくお願ひします。新年に当たつて皆様のご発展とご健康をお祈りいたします。

上、サークル活動は時期尚
早として年に二、三回のグ
ループ合いました。

那霸の歴史散歩

長篇
英雄

役員のおおらかさが感じられませんか。なぜか楽しになりました。

で、那覇の豪商となりました。その墓は、奥武山公園内にあります。

県高選連Gゴルフ大会

山入端立美君が優勝
昨年11月5日(金)午後2時から那覇新都心の天久公園で、沖縄県高齢・退職者団体連合のグラウンドゴルフ大会が開催された。参加者は応援や関係者など約100名で、14チーム84名が技を競い合った。試合後の集計の間にはオードブルや飲み物を囲み、にぎやかに話がけぞみ交渉を深めた。



事務局便

- は早めの納入をお願いします。
NTT労組新聞（12月25日）のが
リネットのローカル通信欄に幹事・
長嶺津雄君の「辺野古のベリ基地反
対闘争」の記事が掲載されました。
 - お庭様で全国十万余の退職者の会
員にお知らせすることが出来、中央
協を始め関係各位に厚く御礼申し上
げます。因みに黒島会長の年賀状じ
は、鹿児島市の会員から早々と拝読し
て皆の添え書きがありました。すば
やこ医師にいたただ感謝、感謝。
 - 一四二回会員の石原さん（六九
歳でお亡くなりになりました。（奥
様も余眞））の冥福をお祈り申しあげ
ます。
 - 余眞の腹（甲）事や事故等に関する情
報について毎月の連絡をお願いし
ます。
 - **☆訂正とお詫び**
第六回定期総会議案書の二頁表題部
「一〇〇四年度活動方針です。（一〇〇三
年は語り）」訂正しお詫び致します。